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ESTADO DA PARAÍBA

MUNICÍPIO DE ALHANDRA
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE ALHANDRA-

IPEMAD

COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COI

ATA DE N" 02 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COl

Aos 02 dias do mês de Junho de 2021, ás 14h00, compareceram, a sala virtual, na plataforma digitai
Google Meet, após convocação, OS MEMBROS DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS ~ COI, qual
seja, a presidente Severina Anacleto de Lima e os membros; Suély Rodrigues Carneiro de Souza e
Juracy Marques Ferreira Filho. A presidente deu início a sessão dando boas-vindas a todos os
presentes, em seguida apresentou a ordem do dia, contendo os seguintes itens; a) Leitura, discussão e
aprovação da Ata da Sessão anterior; b) Análise dos Recursos Aplicados nos Fundos de
Investimentos referente ao mês de Maio; Em seguida foi dado início a leitura e discussão da Ata
anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. A Presidente passou a palavra para o Sr. Juracy
Marques, o qual informou o saldo total das aplicações em fundos de investimentos durante o mês de
Maio que foi de R$ 41.408,43 (quarenta e um mil quatrocentos e oito reais e quarenta e três centavos).
Ato continuo, passou a palavra para a Sra Suély Rodrigues, informou que o Ipemad não conseguiu
bater sua meta no segundo trimestre, devido a oscilação presente no segundo trimestre, os baixos
rendimentos dos ativos presentes na carteira, somados com os altos Índices do IPCA registrados
principalmente no meses de maio e junho, onde o IPCA apresentou valores altos, chegando a 0,83%
(zero vírgula oitenta e três por cento), em maio. No acumulado do trimestre, os valores não podem ser
considerados satisfatórios, mesmo assim ainda é necessária a esperança de dias melhores e
consequentemente desempenhos satisfatórios dos fundos em períodos próximos. O Iperaad apresentou
uma carteira de investimentos enquadrada com a Resolução N° 4.604 de 20 i 7, no segundo trimestre de
2021. Levando em conta que a Meta Atuarial do 2° Trimestre de 2021 foi de 3,03% (três vírgula zero
três por cento) e a rentabilidade obtida pelo RPPS neste período foi de 1,34% (um vírgula trinta e
quatro por cento), encerrando assim o 2° Trimestre de 2021, com um déficit em relação à meta
Atuarial, de -1,70% (negativo em um vírgula setenta e um por cento). Logo após, a presidente
parabenizou e atenuou para o fato que um melhor gerenciamento e escolha de investimentos, podem
fazer a diferença no todo, visto que para permanecer com ótimos números é necessário continuar com
o melhor cuidado possível para com a carteira de investimentos, tendo como principal objetivo deste
ano preservar nossos recursos. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a reunião, para constar, lavrou-
se a presente ata a qual vai subscrita por mim Juracy Marques Ferreira Filho (membro do COI) e pelos
demais presentes.

Alhandra-PB, 02 de Junho de 2021.
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